
Herr Metz führte hierzu aus, dass es hier deutlich wird, wie wichtig die Thematik 
„Energieeinsparung“ ist. Ferner führte er aus, dass es sehr wünschenswert wäre, wenn 
im Zuge des Energiemanagements es so strukturiert würde, dass man hier schon früher 
über derartige Erkenntnisse verfügen könnte, um so mehr Transparenz ins laufende 
Geschäft zu bekommen und darüber Steuerungsmöglichkeiten zu schaffen. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss: 
 


